



Avance de las jornadas de tecnificación de espeleosocorro en la Torca del Cerro.

- Mañana día 06 finalizan las Jornadas de Tecnificación de Espeleosocorro que se están desarrollando en los Picos de Europa.
- Las jornadas son intensas, llegando a descansar en ocasiones tan solo dos horas.
- Por el momento, las jornadas se desarrollan con total normalidad.

05 de Octubre de 2.017. La Guardia Civil, finaliza el día de mañana, las jornadas de tecnificación de espeleosocorro que se están llevando a cabo en los Picos de Europa.

Día 02 de octubre:

Comenzaban las jornadas con la distribución de equipos de trabajo (un total de siete), distribuyéndose las misiones a realizar, tras lo cual se procedía a realizar el transporte del material necesario hasta la boca de la sima, contando para ello con el Servicio de Helicópteros de la Guardia Civil de Asturias.

A las 16:00 horas accedía el primer grupo, uno hora después, a las 17.00 horas el segundo. Cada grupo estaba formado por 8 Guardias. La misión de este segundo grupo era la de descender hasta el primer vivac, a -550 metros. Y el tercer grupo que establece el puesto de mando en el exterior de la sima al objeto de coordinar todo el dispositivo.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

CORREO ELECTRONICO

s-cmd-santander-opc@guardiacivil.org



C/ Campogiro nº 90-92
39011 – Santander
(Cantabria)
Tlfno. 942.32.14.00
Ext. 2410
Fax. 942.35.41.10



Día 03 de octubre:

Descienden a la cavidad los cuatro grupos restantes, cuya misión era la de prestar apoyo a los que estaban tratando de acceder a la cota de -1.200 metros.

En el descenso, se pueden ver todavía los barrenos y fragmentos de roca de las voladuras con explosivos empleados para evacuar al espeleólogo húngaro fallecido en el año 2005, y que sirvió para tomar conciencia de la necesidad de formar a un grupo de especialistas en el manejo de explosivos en estos lugares de difícil acceso, creándose a partir de este suceso, el perfil de especialista en microvoladuras para el espeleosocorro.

Día 04 de octubre:

En la tarde del día 04 salía al exterior el grupo 6 encargado de realizar la limpieza del vivac a -360 metros, que fue empleado como primer punto de descanso de todas las expediciones a la cavidad.

Para poder cumplir los objetivos propuestos para estas jornadas, los especialistas ha trabajado de manera intensa, descansando en ocasiones tan solo dos horas.

La mayoría de los vivacs de las cotas inferiores e encuentran bastante inundados por las filtraciones de agua, lo que complica el descanso de los especialistas.

Todos los participantes en estas jornadas están extrayendo experiencia y conocimientos muy provechosos que serán de gran utilidad cuando se produzca un socorro en espeleo.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

CORREO ELECTRONICO

s-cmd-santander-opc@guardiacivil.org



C/ Campogiro nº 90-92
39011 – Santander
(Cantabria)
Tlfno. 942.32.14.00
Ext. 2410
Fax. 942.35.41.10